

Unser Team bekommt Verstärkung...

Ich bin der Neue

im Team der Praxis Prof. Dr. Jüptner.



Mein Name ist Dr. Jens Cohen und ich freue mich **ab dem 01.04.2025** hier in der Praxis zu arbeiten. Nach meinem Abitur im Jahr 2012 habe ich zunächst eine Ausbildung zum Gesundheits- und Krankenpfleger an der Katholischen Schule für Pflegeberufe in Essen absolviert. Das Studium der Humanmedizin führte mich an die Georg-August Universität Göttingen und die Friedrich-Wilhelm-Universität Bonn. Es folgte eine Zeit als Assistenzarzt in der Neurologie im St. Josef Krankenhaus in Essen Kupferdreh und im Alfried-Krupp-Krankenhaus in Essen Rüttenscheid. Seit dem 01.03.2024 arbeite ich als Assistenzarzt in der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie am LVR-Klinikum Essen. Nach der Arbeit verbringe ich meine Freizeit gerne mit Kochen und Spaziergängen am Baldeneysee mit meiner Frau und meinem Sohn.